

Prosiguen jornadas de la francofonía en Cuba

Image not found or type unknown



Foto: PL

La Habana, 12 de mar (RHC) El Mes de la Francofonía en Cuba prosigue con un amplio programa de actividades que hoy reserva en la Casa Vitier García-Marruz dos presentaciones entre las artes plásticas y la música francesas.

La exposición «Marselle», con acuarelas de Françoise Fages, y seguidamente un recital de canciones francesas y cubanas, con la soprano Ivette Betancourt, son las propuestas de este día a partir de las

15:00 hora local en la citada casa de la musical e intelectual familia García-Marruz.

Son muchos los eventos que aún están por desarrollarse en el contexto del Mes de la Francofonía en Cuba, entre ellos, repetidas jornadas de exposiciones, conciertos, artes visuales y música encuentros de literatura, además de cine, y la actuación de la compañía francesa Bakhus con su influencia hip hop en la danza contemporánea.

Esta agrupación se presentará el jueves 13 a las 16:00 hora local en la sede de la Alianza Francesa del Paseo del Prado, en esta capital, para brindar una mesa panel, precisamente, para conversar sobre el influjo de esa música en los bailes contemporáneos.

Las acciones por el Mes de la Francofonía en Cuba incluyen la obra de teatro «Favez», esperada función en la sala Adolfo Llauradó, en El Vedado capitalino, los días del 18 al 23 de marzo. (Fuente: Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/378585-prosiguen-jornadas-de-la-francofonía-en-cuba>



Radio Habana Cuba